



Einladung zur Küchenkommission

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,

Sie möchten sich am Geschehen im Haus beteiligen und Ihre Wünsche und Meinungen äußern?

Dann sind Sie herzlich dazu eingeladen den Speiseplan gemeinsam mit uns zu gestalten.

Wann: Donnerstag, 16. Januar 2025 um 13:30 Uhr

Wo: in der Cafeteria

Die Mitglieder der Küchenkommission vertreten die Interessen und Wünsche der Bewohner*innen bei der Auswahl der Speisen und der Gestaltung des Speiseplanes.

Wünsche können vorgetragen und eingearbeitet werden.

Wir freuen uns über Vorschläge traditionelle, regionale Gerichte auf den Speiseplan zu übernehmen.

Ihr Team des AWO-Pflegewohnens "Am Wasserturm"